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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 30、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第４回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

令和６年４月２３日（火）      

午後 ２時５７分開会 

午後 ５時８分閉会 

開  催  場  所 真壁庁舎 ３階 ３３１０会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教 育 長  稲川  善成 

教育長職務代理者   小林  源洋 

委 員  小島  香織 

委 員  宇佐美 徹 

委        員  舘野  仁一 

（説明の出席者職・氏名） 

教 育 部 長  佐谷  智 

次長兼学校教育課長  仲田  幸一 

教 育 指 導 課 長   小林  詠二 

生 涯 学 習 課 長   飛毛  俊浩 

スポーツ振興課長   廣澤  伸一 

文 化 財 課 長  寺崎  大貴 

学校給食センター所長  渡邉  正人 

議事録署名人 小島香織 委員 

会  議  内  容 

・議案第 8号 桜川市外国語指導助手任用規則の一部改正にか

かる専決処分の承認について 

・報告第４号 令和６年４月１日付教育委員会事務局職員につ

いて 

・報告第５号 教育委員会年間行事予定について 

会議録作成方針 要点記録 

 

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 

会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 
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稲川教育長 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林教育指導課長 

 

稲川教育長 

 

 

舘野委員 

 

 

 

小林教育指導課長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから令和６年第４回桜川市教育委員会定例会を開会いたし

ます。 

本日の出席者は私を含めて５名、定足数に達していますので、本委

員会は成立いたします。 

 

【 議事録署名人の選任 】 

 

それでは、本日の定例会における議事録署名人についてですが、小

島香織委員にお願いします。 

 

【 議事 】 

 

本日の会議に提案されている案件は、議案 1 件、報告２件です。よ

ろしくお願いいたします。 

 

議案第 8 号 桜川市外国語助手任用規則の一部改正にかかる専決処

分の承認について、教育指導課より説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

説明が終わりました。委員さんから発言等があればお願いいたしま

す。 

 

給料が安くなると思いますが、安くなった場合、適切な指導者、子

供・生徒にとって良い指導者、なかなか質の良い指導者がみつけにく

くなることが社会通念上あると思うが、その辺はいかがでしょうか。 

 

 以前はＪＥＴプログラムで国の方で、月額２８万円、年３３６万円

で決定していました。今回は、市の会計年度の予算で「アチーブゴー

ル」と契約し、小学校１・2 年生は英語も初めてでありますので、質

の良い、人間性豊かでしかも技能もあり、両方兼ね備えているＡＬＴ

２名を選んでいただきました。 

 おっしゃる通り月額２２万円、年額２６４万円ですが、市の会計年

度で経験値のある方の時給 1,800 円で換算すると、市の会計年度の経

験値を有する方と同じになっております。確かにＪＥＴプログラムと

比べますと６万円安くなっていますが、質・人間性とも太鼓判が推せ

る方です。すでに４月から授業が始まって、１週間・2 週間過ぎます
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稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

仲田学校教育課長 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

が、人柄もよく子供たちも馴染んでいると言うことです。 

 

 補足としまして、私も面接をしましたが、確かにお金が安くなると

それなりの人材が集められるかどうなのか心配されるかと思います

が、こちらから条件を出して、小学１・２年生なので英語だけじゃ分

からないので日本語もちゃんと分かっていてある程度しゃべれて、で

きれば教員免許を持っていれば、それが実現したんです。そういう事

でふさわしい人が取れたかなと思います。 

 

 その他ご意見ありますか。 

  

 発言がありませんので、採決に入ります。 

 

 議案第８号 桜川市外国語指導助手任用規則の一部改正にかかる専

決処分については、同意することにご異議ございませんか 

 

 異議なし 

 

 異議がありませんので、議案第８号は原案どおり決定いたします。 

 

続きまして 

 

報告第４号 令和６年４月１日付教育委員会事務局職員について、 

学校教育課より説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

説明が終わりました。委員さんから 発言がありましたらお願いい

たします。 

 

発言がございませんので、報告第４号 令和６年４月１日付教育委

員会事務局職員については報告のとおりといたします。 

 

続きまして 

 

報告第５号 教育委員会年間行事予定について、各課所属長より説

明願います。 
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仲田学校教育課長 

 

小林教育指導課長 

 

飛毛生涯学習課長 

 

稲川教育長 

 

 

小林委員 

 

 

小林教育指導課長 

 

 

 

小林委員 

 

 

仲田学校教育課長 

 

稲川教育長 

 

 

 

稲川教育長 

 

舘野委員 

 

小林教育指導課長 

 

稲川教育長 

 

 

稲川教育長 

 

 

 （資料により説明） 

 

（資料により説明） 

 

（資料により説明） 

 

 ここで、学校教育課、教育指導課、生涯学習課の説明が終わりまし

た。委員さんから質問等があればお願いいたします。 

 

 昨年度までは、２学期制だったかと思いますが今年は３学期制に変

わっているのはなにか 

 

 昨年も１，２，３学期がありますが、通知票に関しては前期・後期

の２回になります。学制は１，２，３学期で変わっていません。前期

後期と評価をより大きな幅で広く行なっていくことになります。 

 

それと、学校教育課長に、昨年 英検申請は何件くらいありました

か。 

 

昨年は、中学生３１３人 小学生７７人、合計３９０人となります。 

 

実績として、英検３級以上は中学３年卒業するまでに、国や県の目

標として５０％ですが、すでに当市では、１２月の段階で５４％とな

っています。 

 

他にありますか 

 

７月学校訪問の中で、初任者は何人ですか。配属校は何校ですか 

 

６名で６校に配属されております。 

 

南飯田小学校、大国小学校、樺穂小学校、岩瀬東中学校、桜川中学

校、桃山学園の６校になります。 

 

その他ありませんか 
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小島委員 

 

仲田学校教育課長 

 

稲川教育長 

 

 

廣澤スポーツ振興

課長 

稲川教育長 

 

小林委員 

 

廣澤スポーツ振興

課長 

 

稲川教育長 

 

廣澤スポーツ振興

課長 

 

稲川教育長 

 

 

寺崎文化財課長 

 

稲川教育長 

 

 

渡邉学校給食セン

ター所長 

稲川教育長 

 

舘野委員 

 

 

 

今年もランドセルは７色ですか 

 

変わらず７色です 

 

その他、生涯学習課までで質問はありませんか 

無いようですので、続いてスポーツ振興課長 

 

（資料により説明） 

 

 ご質問ありますか 

 

今年もマラソン大会は実施しますか 

 

 今年も、３月９日にマラソン大会を予定しておりますので、よろし

くお願いします 

 

昨年は何人くらい参加しましたか 

 

昨年はエントリーが９３２人、当日８０７人でした。 

 

 

他に何かありますか。無いようですので、 

次に文化財課長 

 

（資料により説明） 

 

 何かご質問ありますか。無いようですので 

それでは、次に学校給食センター所長 

 

（資料により説明） 

 

ご質問ありますか 

 

１つ目に私が勤めていたときにあった、残量調査を今もやっている

のか 

もう１つは、食物アレルギーがあると思うが、今はわからないが、

親から注射器を預かり保管し注射したり、医者を呼んだり、注射の打
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渡邉学校給食セン

ター所長 

 

稲川教育長 

 

小林委員 

 

 

 

渡邉学校給食セン

ター所長 

稲川教育長 

 

 

稲川教育長 

ち方も教わったりしたが今もやっているのか 

 

残量調査はやっています。食物アレルギーに関しては、今年度異動

したばかりなので、まだ把握できていません。 

 

その他ありますか 

 

今年もお楽しみ給食ありがとうございます 

昨年までいました渡邉先生は異動になりましたが、また、誰かどこ

かから来られたのですか。何人体制なのか 

 

 今年は、栄養教諭が１名配属され、１名が栄養講師になります。 

 

 今は栄養教諭の採用が少なく、栄養講師になっている状況なんです。

教諭ではないので 

 

 他に発言があればお願いいたします。 

  

発言がありませんので、報告第５号 教育委員会年間行事予定につ

いては、報告のとおりといたします。 

 

協議する案件は以上となりますが、委員さんからご意見ご提案がご

ざいましたら発言をお願いしたいと思います。 

 

 それでは、以上で審議を終了とさせていただきます。 

議事進行にご協力いただきありがとうございました。 

 

会議の正なることを証します。 

 

             令和   年   月   日 

 

教育長    

 

 

   議事録署名人    

     教育委員   

 


